

L'exemple de Fidel Castro est mis en exergue au Mexique



Mexico, 27 août (RHC).- La chercheuse mexicaine Tatiana Coll a relevé que Fidel Castro reste un bastion de l'éthique, des principes et de l'unité du peuple cubain

Au cours d'une conférence organisée par le Mouvement Mexicain de Solidarité avec Cuba, à Mexico, Tatiana Coll a mis en exergue la capacité du leader de la Révolution Cubaine de transcender les limites d'une petite île et de devenir l'homme d'État de plus grande stature de nos temps.

Tatiana Coll a déclaré à l'agence Prensa Latina que même aujourd'hui, éloigné de ses charges officielles, Fidel Castro continue à tracer des chemins et à lancer des mises en garde contre les dangers qui planent sur l'humanité dans des réflexions diffusées par des médias cubains et étrangers.

Elle a ajouté que le leader cubain a démontré dès très tôt sa longue vision pour prévoir les batailles et les objectifs à atteindre.

« Il ne s'est pas trompé au milieu de la Sierra Maestra lorsque, en regardant les bombardements contre des logements de paysans, avec des bombes « Fabriquées aux États-Unis, il a pronostiqué que la guerre la plus longue qu'il devrait mener était celle contre l'impérialisme étasunien » a ajouté la conférencière.

Elle a mentionné les centaines de plans d'attentats que Washington a organisés contre le leader historique de la Révolution Cubaine qui a survécu à plus de 10 administrations étasuniennes.

Tatiana Coll a évoqué diverses étapes de la lutte révolutionnaire cubaine et elle a cité la phrase dite par Che Guevara lorsque celui-ci a relevé qu'aucun homme d'État a brillé plus que Fidel Castro au cours de la dite Crise des Missiles en octobre 1962.

Elle a fait l'éloge de sa capacité de stratège pour définir les moments et les décisions comme cela a été le cas lorsqu'il a proclamé le caractère socialiste de la Révolution Cubaine, en avril 1961 au cours des obsèques des victimes des bombardements qui ont été le prélude de l'invasion de la Baie des Cochons.

À ce moment là, comme en d'autres occasions, le leader cubain a consulté le peuple, comme il l'a fait en temps de difficultés et de rectifications au cours desquels il a lancé un appel à transformer le revers en victoire » -a-t-elle indiqué-.

Elle a également relevé qu'il faut reconnaître, à Fidel Castro et à son peuple, leur vocation internationaliste qui a permis de transformer en réalité l'indépendance de l'Angola, de la Namibie et d'assener un coup définitif au régime de l'apartheid en Afrique du Sud.

«La Révolution Cubaine résiste depuis plus d'un demi-siècle et cela a été possible grâce à l'unité forgée par Fidel et son peuple face aux agressions et face aux plans de déstabilisation que les États-Unis continuent à ourdir contre Cuba » a enfin signalé Tatiana Coll qui est également fondatrice du mouvement de solidarité du peuple mexicain avec notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31982-lexemple-de-fidel-castro-est-mis-en-exergue-au-mexique>



Radio Habana Cuba